Please Circulate

Call for Papers
International Seminar on Gender and Empowerment in the 21st Century in Africa
Nairobi, Kenya, 24-26 August 2009
Organized by the IUSSP Scientific Panel on Gender and the African Population and Health Research Center (APHRC)

Deadline for submission of abstract: 15 May 2009. 
The IUSSP Scientific Panel on Gender is organizing this seminar on “Gender and empowerment in the 21st Century in Africa” to take stock of where the continent is in achieving the third goal of the Millennium Development Goals (MDG3), which specifically addresses the promotion of gender equality and the empowerment of women.  The Panel seeks to bring together researchers, policy makers, program managers, and other development partners to share experiences on innovative policies and programs that have pushed the region forward in promoting gender equality and women’s empowerment in some countries, as well as highlight experiences that have undermined such efforts in other settings. The objective is to stimulate and advance research, policy and programs to promote gender equality and women’s empowerment. The organizers seek papers that address theoretical and methodological issues, present empirical case studies, or undertake analyses of policy or program gaps on gen der equality and women’s empowerment. Papers focusing on Africa or those that bring comparative insights from other regions are highly encouraged.

A full announcement and description of this seminar is available at: http://www.aphrc.org/news.asp?ID=40 

 

The IUSSP Scientific Panel on Gender invites researchers in the field to submit a 200-word abstract of their proposed paper [and if the author(s) wish, a full paper which must be unpublished] to gender_iussp2009@aphrc.org by 15 May 2009.
.

Abstracts may be submitted in English or in French but the working language at the meeting will be English and complete papers must be submitted in English. 

Applicants will be informed whether their paper is accepted by 15 May 2009. 
Participants must submit their complete paper by 31 July 2009. 

For further information, please contact: Netsayi Noris Mudege (nmudege@aphrc.org). 

Veuillez faire circuler

Appel à communications
Séminaire international sur le genre et l’émancipation au 21ème siècle en Afrique 
Nairobi, Kenya, 24-26 Août 2009 

Organisé par le Comité scientifique de l’UIESP sur le Genre et African Population and Health Research Center (APHRC)

Date limite pour la soumission des résumés : 15 Mai 2009.

Le Comité Scientifique de l’UIESP sur le Genre organise ce séminaire sur “Genre et émancipation au 21ème siècle en Afrique” pour faire le bilan des réalisations du continent en vue d’atteindre le troisième Objectif du Millénaire pour le Développement (OMD3) qui traite spécifiquement de la promotion de l’égalité entre les sexes et l’émancipation des femmes. Le Comité cherche à rassembler les chercheurs, les décideurs, les gestionnaires de programme, et d'autres partenaires de développement pour partager les expériences sur les politiques novatrices et des programmes qui ont amené la région à promouvoir l'égalité de genre et l'émancipation des femmes dans certains pays, ainsi que pour mettre en lumière les expériences qui ont affaibli de tels efforts dans d'autres contextes. L'object if est de stimuler et de promouvoir la recherche, les politiques et programmes visant à promouvoir l'égalité entre les sexes et l'émancipation des femmes. Les organisateurs recherchent des articles qui traitent de questions théoriques et méthodologiques, présentent des études de cas empiriques, ou analysent les politiques ou les lacunes dans les programmes en matière d'égalité entre les sexes et l'émancipation des femmes. Les articles qui portent sur l'Afrique ou ceux qui apportent un éclairage comparatif avec d’autres régions sont vivement encouragés.

Une description complète (en anglais) de ce séminaire est accessible par Internet à l’adresse suivante : http://www.aphrc.org/news.asp?ID=40 

 

Le Comité scientifique de l’UIESP sur le genre invite les chercheurs dans ce domaine à soumettre un résumé détaillé de 200 mots (et si les auteurs le souhaitent, une communication complète, à condition que celle-ci n’ait pas fait l’objet d’une publication auparavant) avant le 15 Mai 2009, à l’adresse suivante : gender_iussp2009@aphrc.org.

Les résumés peuvent être soumis en anglais ou en français mais l’anglais sera la langue de travail à cette réunion. Les communications complètes ne pourront être soumises qu’en anglais.

Les candidats seront informés de l’acceptation de leur proposition avant le 30 Mai 2009. 
Les participants doivent soumettre leur communication complète avant le 31 juillet 2009. 

Pour plus d’information, veuillez contacter : Netsayi Noris Mudege (nmudege@aphrc.org) 

***Prière de ne pas utiliser la fonction "répondre" et de ne pas contacter l'expéditeur de ce mail. Veuillez adresser vos questions et vos candidatures directement aux organisateurs du séminaire mentionnés ci-dessous. ***

==================================================================
Call For Papers
International seminar on Social and Health Policies for Equity: Approaches and Strategies
London, United Kingdom, 2-4 November 2009
Organized by the Organized by the IUSSP Scientific Panel on Health Equity and Policy in the Arab World, the Social Research Center of the American University in Cairo, and University College London

Deadline for submission of abstracts: 1 July 2009. 
With the widening gaps in health inequities between and within countries, international and national health planning communities have come to acknowledge that health inequities are part of long-term social, political and economic trends and are linked to the interplay of policies as well as historical events. They realize the need for intersectoral actions and a thorough evaluation and assessment of policies in all sectors and their impact on health, with particular emphasis on health of the most vulnerable groups. In response, many countries have renewed their commitment to the Alma Ata Declaration and to equity-oriented health and health policies. 

1. With increasing attention to equity-oriented health policy, there is an urgent need to examine current health equity policies, approaches and strategies, and to determine their strengths and weaknesses. A particular emphasis will be directed toward the ethical underpinnings of health equity policies and the incorporation of equity into strategies for priority-setting and health information systems. This seminar will bring together scholars, researchers and practitioners from the Arab countries and other regions of the world to present and discuss their research on health policy strategies and approaches. 

 

A full announcement and description of this seminar is available at: http://www.iussp.org/Activities/hequity/call09.php 

The IUSSP Scientific Panel on Health Equity and Policy in the Arab World invites researchers in the field to submit an abstract of their proposed paper and fill out the online submission form by 1 July 2009 at: http://www.iussp.org/Activities/hequity/submissions/createuser.html 

Abstracts must be submitted in English and the working language at the meeting will be English. Completed papers may be submitted either in English or in Arabic.

Applicants will be notified whether their proposed paper has been accepted by 15 September 2009. 

For further information, please contact Amr el Sayed (hlthineq@aucegypt.edu) or Zeinab Khadr (zeinabk@aucegypt.edu).



***Prière de ne pas utiliser la fonction "répondre" et de ne pas contacter l'expéditeur de ce mail. Veuillez adresser vos questions et vos candidatures directement aux organisateurs du séminaire mentionnés ci-dessous. ***
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Appel à communications
 
Séminaire international sur les politiques sociales et de santé visant à l’équité : approches et stratégies
Londres, Royaume-Uni, 2-4 novembre 2009
Organisé par le Comité scientifique de l’UIESP sur l’équité face à la santé et les politiques publiques dans le monde arabe, le Social Research Center de l’Université américaine du Caire, et University College London. 
Date limite pour la soumission des résumés : 1er juillet 2009
Avec l’accroissement de l’inéquité face à la santé entre pays et à au sein des populations d’un même pays, ceux qui sont en charge de la planification nationale ou internationale de santé s’accordent à considérer que l’inéquité face à la santé s’inscrit dans une tendance sociale, politique et économique sur le long terme et qu’elle est liée à l’interaction entre des politiques publiques et des événements historiques. Ils ont pris conscience du besoin d’actions intersectorielles et d’une évaluation exhaustive des politiques publiques dans tous les secteurs ainsi que de leur impact sur la santé, avec une attention plus particulière accordée à la santé des groupes les plus vulnérables. Ainsi, de nombreux pays ont renouvelé leur engagement en fave ur de la Déclaration de Alma Ata et de politiques de santé visant à l’équité. 
Dans ce contexte favorable, il devient urgent d’examiner les politiques, les approches et les stratégies actuelles visant à l’équité face à la santé et de déterminer leurs points forts et leurs points faibles. Une attention particulière sera accordée aux fondements éthiques des politiques de santé visant à l’équité ainsi qu’à l’intégration de l’équité dans les stratégies de priorisation et dans les systèmes d’information. Ce séminaire rassemblera des chercheurs et des praticiens de pays arabes ou d’autres régions du monde pour présenter et discuter des recherches actuelles sur les stratégies et les approches concernant les politiques de santé. 
Une description complète en anglais de ce séminaire est accessible par Internet à l’adresse suivante: http://www.iussp.org/Activities/hequity/call09.php 
Le Comité scientifique de l’UIESP sur l’équité face à la santé et les politiques publiques dans le monde arabe invite les chercheurs dans ce domaine à soumettre un résumé de leur proposition de communication et à remplir le formulaire de candidature en ligne avant le 1er juillet 2009 au lien suivant: 
http://www.iussp.org/Activities/hequity/submissions/createuser.html
Les résumés doivent être soumis en anglais et l’anglais sera la langue de travail à cette réunion. Les communications complètes pourront être soumises en anglais ou en arabe.
Les candidats seront informés de l’acceptation de leur proposition avant le 15 septembre 2009. 
Pour plus d’information, veuillez contacter Amr el Sayed (hlthineq@aucegypt.edu) ou Zeinab Khadr (zeinabk@aucegypt.edu)
***Prière de ne pas utiliser la fonction "répondre" et de ne pas contacter l'expéditeur de ce mail. Veuillez adresser vos questions et vos candidatures directement aux organisateurs du séminaire mentionnés ci-dessus. ***
